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RCS	-	Nice,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	20/11/2005	13:08	 	Après-match	 	Lu	1.357	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Condensé	des	réactions	de	supporters	niçois	après	le	point	ramené	par	leur	équipe	de	leur	déplacement	à
la	Meinau.

Un	bon	conseil	:	cet	été,	louez	une	petite	villa	à	Nice.	Au	diable	l'avarice,	la	Cité	de	la	Salade	est	désormais	la	seule	destination	viable
pour	le	supporter	du	Racing	qui	piaffe	d'impatience	à	l'idée	d'afficher	ses	couleurs.	C'est	bien	simple,	les	Niçois	sont	comme	nous	:
désabusés	!	Est-ce	le	résultat	d'une	guerre	psychologique	que	se	sont	déclarés	à	distance	les	dirigeants	des	deux	clubs	?	La	question
reste	sans	réponse,	mais	le	résultat	est	là,	saisissant	:

-BUCA2	:	«	Ben	les	gars	!	J'ai	vu	le	match	sur	Foot+.	Un	superbe	match	de	Ligue2	».	
-Casus	:	«	ce	match	annonce	un	hiver	difficile!	».
-felipe	:	«	Quelle	belle	équipe	!	Ca	se	confirme	de	match	en	match	!	Vive	le	beau	jeu	!	Surtout	quand	on	a	des	joueurs	phénoménaux
comme	ça	!	Un	vrai	régal	!	».
-suppra06	:	«	Une	équipe	sans	fond	de	jeu,	des	joueurs	en	perte	totale	de	confiance,	une	incapacité	maladive	a	marquer	à	moins	de	deux
mètres	des	buts,	une	équipe	qui	vaut	pas	mieux	que	la	lanterne	rouge,	et	tout	ça	en	moins	de	quatre	mois	».
-BUCA2	:	«	En	tant	que	supporter,	on	n'a	pas	vraiment	de	grandes	satisfactions	avec	cette	équipe...	».
-Fossa	dei	leoni	:	«	On	y	va	tout	droit,	dans	le	mur	».
-doublericard	:	«	C'est	quand	le	dernier	match	de	Nice	qui	t'a	donné	du	plaisir	?	».
-raf@le:	«	L'OGC	Nice	est	au	football	ce	que	Lorie	est	à	la	chanson	française...	».

Le	mimétisme	est	quasi	parfait,	la	sinistrose	guette.	Même	le	diagnostique	concorde.	Mais	quel	est	ce	mal	inconnu	qui	ronge	nos	deux
clubs	?

Il	semble	véhiculé	par	les	mêmes	parasites,	alias	«	The	men	in	black	»	:
-dante86	:	«	Je	pense	qu'on	peut	dire	un	grand,	très	grand	merci	a	monsieur	l'arbitre	qui	siffle	quatre	hors	jeu	imaginaires,	et	qui	oublie	un
bon	gros	penalty	sur	Bagayoko,	je	vais	pas	chercher	plus	loin,	l'un	des	gros	problème	de	la	saison,	c'est	encore	une	fois	l'arbitrage	».
-Luca	Toni	:	«	Dégoûté.	On	rate	des	occasions	franches	comme	celle	de	Koné	en	première	et	pour	ce	qui	est	des	arbitres...	».
-MilosDjelmas	:	«	Merci	l'arbitre	assistant,	c'était	bien	triste	encore	une	fois	ce	match	».
-babou	:	«	encore	ces	arbitres!	Quatre	hors-jeux	imaginaires	!	
-charlotp	:	«	Entre	les	arbitres	et	Koné	on	pouvait	pas	espérer	mieux».
-bouchk	:	«	L'arbitrage	a	aussi	été	pitoyable,	l'arbitre	siffle	trois	hors	jeux	inexistants	sur	des	contres	qui	auraient	amené	des	faces	à	faces
avec	le	gardien	».
-gilles	:	«	Quel	scandale	cet	arbitrage	!	».

Cible	privilégiée	du	virus	:	les	attaquants,	rendus	ainsi	inefficaces	et	mal	aimés...
-forzanizza	:	«	Koné,	il	faut	le	faire	rentrer	comme	joker	en	fin	de	match,	car	pour	l'instant,	il	nous	bouffe	la	feuille	de	match	à	chaque	fois
et	sa	confiance	s'amenuise	de	match	en	match	».
-dante86:	«	Le	pire	c'est	que	j'ai	bien	peur	que	faire	jouer	Vahirua	ne	changerai	pas	grand	choses	à	nos	problèmes,	tellement	y'a	de
problèmes,	maintenant	c'est	clair	que	Vahirua	a	largement	sa	place	de	titulaire,	mais	bon	faut	croire	que	l'an	dernier	c'est	pas	lui	qui	a
marqué	10	buts	».
-DrBouboule	:	«	On	peut	jeter	l'opprobre	sur	nos	attaquants	aux	pieds	carrés	».

Et	il	semble	hélas	que	la	lumière	ne	viendra	pas	d'un	coaching	également	mis	à	l'index	:
-	novi-issa	:	«	Antonetti	:	"	On	s'améliore..."	:	il	a	sûrement	regardé	un	autre	match...	Ce	n'est	pas	possible	autrement	!	».
-	Fossa	dei	leoni	:	«	Eblouissant!!!	Merci	Antonetti	de	nous	faire	découvrir	le	beau	jeu!	».
-Diego	Sanz	:	«	Je	ne	m'exprimerai	pas	sur	ce	sujet	ça	sinon	je	pète	mon	XXX	de	clavier	».

Toute	tentative	de	médication	semblant	impuissante	à	guérir	les	maux	qui	nous	frappent,	c'est	l'esprit	de	compétiteur	des	joueurs	qui	est
montré	du	doigt.	Mantega	:	«	Je	veux	croire	que	nos	soucis	sont	d'ordre	"psychologique",	ça	permet	de	rester	confiant,	enfin	j'espère	».

Et	finalement,	c'est	la	direction	du	club	dans	son	ensemble	que	l'on	accuse	de	n'avoir	pas	su	prendre	les	mesures	utile	de	prévention	:
-	Dany06	:	«	Les	joueurs	qu'on	prend	sont	ils	vraiment	supervisés	?	».
-forzanizza	:	«	Pas	de	spectacle,	pas	de	but,	pas	de	gnaque,	pas	de	réalisme,	pas	de	chance,	pas	de	bon	arbitrage,	bref	toujours	les
mêmes	constats	et	on	en	ait	à	la	quinzième	journée	sans	avoir	jamais	eu	un	match	référence.	Ils	attendent	quoi	les	dirigeants	pour	tirer	la
sonnette	d'alarme	ou	tirer	des	coups	de	pieds	au	cul,	au	choix	?	»

Et	ceux	qui	ont	encore	le	courage	de	se	présenter	au	chevet	du	malade	ont	le	moral	en	berne	:	
-	les	miss	du	06	:	«	Je	comprend	plus	notre	équipe,	qu'est-ce	qui	nous	arrive?	On	va	où?	Samedi	qu'est-ce	qui	va	se	passer?	».
-Antipatik	:	«	Il	va	se	passer	qu'on	va	se	prendre	une	taule!!	».
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-Antipatik	:	«	Il	va	se	passer	qu'on	va	se	prendre	une	taule!!	».
-Dany06	:	«	Samedi	on	s'en	prends	5	ou	6	...	C'est	sûr...	».
-BUCA2	:	«	L'équipe	joue	mal	et	ce	qui	est	grave	c'est	qu'on	ne	voit	pas	comment	elle	va	s'en	sortir...	».
-Guitarhero	:	«	Quelle	ambition...	».
-Jatin06	:	«	Match	somnifère	à	l'image	de	l'équipe	».
-sétori	:	«	J'ai	honte...	Pas	du	résultat	mais	du	jeu	qu'on	a	fourni,	contre	une	faible	équipe	de	Strasbourg,	on	n'a	pas	été	mieux.	Le	match
se	résume	à:	un	point	c'est	tout,	et	une	équipe	sans	âme...	».
-Dany06	:	«	Nice-Strasbourg	meme	combat	...	Nul	».
-sétori	:	«	Un	match	de	bas	de	tableau	de	L2...	Une	défense	de	Nice	vraiment	à	l'arrache...	Pourtant,	à	part	Pagis,	il	n'y	avait	rien	en	face...
On	a	du	soucis	à	se	faire...	».
-Lou	babaou	:	«	Sans	envie,	je	nous	vois	mal	pour	le	maintien!	».

Bilan	des	courses	?	La	parole	à	Qui	ne	saute	pas	n'est	pas	niçois	:	«	Défense	nulle,	milieu	nul,	attaque	nulle,	adversaire	nul,	match	nul,
nous	n'avons	pas	été	mauvais	nous	avons	été	ridicules	».

L'adversaire	justement	présente	les	même	symptômes	!	Et	chez	les	Niçois	aussi,	il	en	est	certains	qui	veulent	encore	y	croire	:
-	forzanizza	:	«	On	a	pas	relancé	Strasbourg	et	c'est	déjà	pas	mal,	mais	bon,	il	y	a	deux	autres	équipes	qui	descendent	en	L2	».
-lillois02	:	«	C'est	toujours	un	point	de	pris	à	l'extérieur!	Surtout	à	Strasbourg	qui	est	super	mal	en	championnat	et	qui	a	besoin	de	points
à	domicile.	donc	c'est	pas	mal	pour	le	GYM	».
-ROUMPABALLE	:	«	Pour	le	match	nul,	je	suis	quand	même	soulagé	car	vu	le	match	contre	Bordeaux	je	pensais	qu'on	allait	se	faire
dérouiller	».
-Eltoro	:	«	Bon	on	a	pas	perdu	c'est	déjà	ça...	Samedi	par	contre	ça	va	être	mais	très	très	très	très	difficile	car	Fred	c'est	pas	Pagis	».
-sophiel	:	«	Vous	êtes	négatifs	c'est	pas	bien,	moi	je	préfère	voir	le	bon	côté	des	choses,	on	joue	en	L1	et	on	fait	match	nul	a	l'extérieur.
C'est	pas	mal	».
jazzy	:	«	Si	on	en	reste	à	ce	soir,	sans	préjuger	de	l'avenir,	Strasbourg,	sur	qui	nous	avons	11	points	d'avance,	en	est	quand	même
beaucoup	plus	près	que	nous	».
rico06	:	«	encore	un	point	miraculeusement	arraché	qui	nous	rapproche	du	maintien	».
-sophiel	:	«	Soyez	pas	négatif,	moi	j'ai	confiance	en	Antonetti	et	sa	science,	on	va	battre	Lyon,	ce	gars	c'est	un	génie,	on	peut	lui	faire
confiance	».

Et	si,	justement,	l'entraîneur	détenait	la	formule	qui	permettra	d'annihiler	cette	fièvre	inconnue	?	jazzy	:	«	La	mauvaise	foi	de	certains
contre	Antonetti	dépasse	l'entendement.	Ca	devient	du	jeu	de	massacre	gratuit.	Si	je	lis	bien	certains	posts,	virons	le	coach	pour	le
remplacer	par	le	premier	bouche-trou	venu,	et	repartons	pour	un	tour	comme	tous	les	clubs	instables	qui	n'arrivent	jamais	à	rien	...	
Bordel,	mais	vous	savez	ce	que	ça	veut	dire	de	laisser	un	mec	bosser	?
Et	après	ça	râle	contre	le	foot	business,	la	hantise	du	résultat,	etc...	
Ce	que	je	retiens	pour	ma	part,	c'est	que	malgré	de	nombreux	joueurs	blessés	ou	suspendus,	on	a	tenu	face	à	un	club	qui	joue	sa	survie.
Notre	parcours	à	l'extérieur	est	honorable.	Le	jeu	est	médiocre	?	Et	alors,	vous	voyez	combien	d'équipes	au	jeu	flamboyant	dans	ce
championnat	?	Ce	soir,	les	joueurs	se	sont	battus,	ont	évité	le	guet-apens	que	beaucoup	redoutaient,	et	c'est	l'essentiel.	Le	match	a	été
assez	équilibré,	avec	une	furia	strasbourgeoise	en	fin	de	partie	».

Définitivement,	c'est	à	Nice	qu'il	faudra	aller	se	reposer	après	cette	saison	bien	difficile,	là	bas,	on	nous	comprendra...

Ces	propos	sont	extraits	du	forum	d'OGCNice.com 	que	nous	vous	invitons	à	visiter	!
denpasar
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